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Утверждено 

решением общего собрания 

СНТ «Ижорец» массива «Заречное» 

Протокол №______от__________                            

 

 ОТЧЕТ О РАБОТЕ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ И ПРАВЛЕНИЯ  

СНТ «ИЖОРЕЦ» МАССИВА «ЗАРЕЧНОЕ» 

за период с 01.01.2024 по 31.12.2024 

  

             Управление деятельностью Садоводческого некоммерческого товарищества 

«Ижорец» массива «Заречное» (далее – Товарищества, СНТ) осуществляется 

Председателем и Правлением. Работа правления в отчетный период осуществлялась в 

соответствии требованиями ФЗ-217, Уставом и иными нормами действующего 

законодательства.  

В состав правления входят 5 человек, включая Председателя. Между членами Правления 

распределены обязанности, в соответствии с их профессиональным опытом и знаниями. В 

июне 2024 года по личному заявлению досрочно прекратили полномочия 3 члена 

Правления, вместо них были выбраны 2 новых члена.  

              Также в штате СНТ числятся: 

- бухгалтер; 

- мастер-электрик; 

- управляющий по хозяйственной части и контролю за энергопотреблением; 

- делопроизводитель; 

- дежурный по территории Правления. 

            

            Согласно действующему законодательству, финансово-хозяйственная деятельность 

Товарищества ведется на основании приходно-расходной сметы, утвержденной на общем 

собрании Товарищества на период 01.01.24-31.12.24 (далее - смета).    

         

1. Содержание внутренней сети и потребление электроэнергии на 

общественные нужды. Состояние электросетей, технологические потери. 

Потребление электроэнергии в помещении правления. Расход электроэнергии в 

помещении Правления за 2024 год составил 7462 кВт, значительное потребление на 

отопление было в январе-феврале 2024 года, когда температура опускалась до -28°C. 

Перерасход по статье составил 9 311,28 руб. 

Технологические потери – это прежде всего естественные потери, связанные с 

состоянием электросетей (алюминиевые провода не только на основных линиях, но и на 

участке от опоры к дому садовода, соединение таких проводов через скрутки, ветки 

деревьев в проводах) всё это приводит к тому, что мы – садоводы, на свои деньги греем 

воздух и деревья, а в случае обрыва проводов получаем короткие замыкания, аварийные 

отключения электроэнергии. Включаемая в смету расчётная сумма на технологические 

потери не соответствует реальным потерям. Получить точный размер технологических 

потерь можно только при наличии у каждого садовода интеллектуального прибора учёта 

на опоре, который позволил бы с максимальной точностью определить ежемесячный 

расход каждого домовладения.  

Для снижения технологических потерь ежегодно проводятся работы по 

обновлению электросетей, что уже позволило сократить ежегодный общий расход 

электроэнергии.  

Общий расход согласно показаниям приборов учёта на трансформаторных 

подстанциях составил: 

Расход 2022 год - день 1 195 820 кВт, ночь 541 982 кВт – общий расход – 1 737 802 кВт 
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Расход 2023 год - день 1 098 600 кВт, ночь 502 600 кВт – общий расход – 1 601 200 кВт 

Расход 2024 год – день 1 051 040 кВт, ночь 479 560 кВт – общий расход – 1 530 600 кВт 

 В 2023 году на 136 602 кВт (порядка 675 000 руб.) меньше чем в 2022, в 2024 году 

на 70 600 кВт (порядка 400 000 руб.) меньше, чем в 2023 году.  

 

Неучтённое потребление электроэнергии. Несмотря на принятое на общем 

собрании в 2024 году решении об обязательной замене алюминиевых проводов от опор к 

домам и установке работающих счётчиков вместо просроченных (производства 1970-

1990-х годов), крайне мало садоводов выполнили данное требование. Использование 

прибора учёта с вышедшим сроком поверки также является воровством и способствует 

накоплению общего долга перед ООО «РКС-Энерго», а алюминиевые провода ввиду 

отсутствия изоляции являются частой причиной пожаров.  

Продолжается работа по проверке потребления электроэнергии с использованием 

автоматической системы контроля и учета электроэнергии (АСКУЭ), постепенно 

выявляются садоводы, неучтённо потребляющие электроэнергию. Сбор и анализ данных 

довольно длителен – от трёх-шести месяцев, но необходим. 

 

Задолженность перед ООО «РКС-Энерго». На 01.01.2024 задолженность 

(неоплаченные счета, не считая пени) составляла 2 104 440,60 руб., на 01.01.2025 – 

2 066 432,43 руб.  

Несмотря на увеличения тарифа, за год долг не увеличился только благодаря тому, 

что взысканные с садоводов долги по членским взносам за периоды 2023 год и ранее, 

были направлены на погашение задолженности по электроэнергии. Сумма, направленная 

на погашение задолженности по электроэнергии за счет взносов прошлых периодов, 

составила 541 992,46 руб. 

На рост долга влияет три фактора:  

- фактические технологические потери больше расчётных; 

- неучтённое потребление (воровство), в том числе садоводами с просроченными 

счётчиками; 

- отсутствие дисциплины платежей, как за потреблённую электроэнергию, так и 

членских взносов. 

Из таблицы ниже видна неравномерность оплат по отношению к фактическим 

расходам.  

 

 

Счёт от РКС-

Энерго

Оплачено ЭЭ 

на счёт СНТ, в 

месяце 

следующим за 

месяцем 

потребления

Расходы на 

общие нужды 

(освещение, 

правление)

Расчётные 

технологические 

потери 15,59% от 

фактического 

общего расхода по 

показаниям на 

подстанциях

Нехватка 

средств для 

оплаты счета

 январь 2024 797 556,66 337 987,23 17 369,14 156 699,95 -285 500,34

февраль 2024 651 757,16 259 625,45 17 369,14 140 087,37 -234 675,20

март 2024 468 605,30 368 628,43 10 913,06 96 615,16 7 551,35

апрель 2024 429 343,84 239 456,09 11 514,28 86 568,15 -91 805,32

май 2024 385 013,94 361 200,62 11 079,37 90 529,57 77 795,62

июнь 2024 254 723,54 363 736,52 9 615,06 70 286,14 188 914,18

июль 2024 284 648,00 104 804,46 16 164,39 77 636,45 -86 042,69

август 2024 362 573,00 301 772,52 16 205,19 87 749,25 43 153,96

сентябрь 2024 307 240,92 279 045,27 16 092,43 80 814,57 68 711,35

октябрь 2024 481 360,00 323 660,19 21 063,35 106 510,88 -30 125,58

ноябрь 2024 474 419,28 299 312,93 23 783,07 105 041,68 -46 281,60

декабрь 2024 553 412,24 286 482,80 21 150,43 117 711,98 -128 067,02

-516 371,27
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Садоводы не оплачивают потреблённую электроэнергию в установленный срок, а 

именно ежемесячно до 15-го числа, а садоводы, имеющие прямые договоры с ООО «РКС-

Энерго» передают некорректные показания.  

 

Задолженность СНТ по оплате потреблённой электроэнергии накапливалась 

годами, и причины возникновения долга на данный момент не устранены. Необходимо 

продолжать работу по трём направлениям:  

1) Обновление электросетей - для сокращения технологических потерь и 

приведения их к расчётным. Кроме работ на общих сетях, каждый садовод 

обязан провести обновление проводов в зоне своей ответственности (от опоры к 

дому). 

2) Исключение неучтённого потребления - садовод обязан использовать 

исправный прибор учёта! Продолжить работу по выявлению воровства с 

помощью АСКУЭ.  

3) Своевременность платежей - каждый садовод должен осознавать свою личную 

ответственность, оплачивать потреблённую электроэнергию ежемесячно, а 

также в установленные сроки вносить членские взносы. 
 

 

2. Содержание внутренних электросетей 

За отчетный период проведены следующие работы по содержанию и обновлению 

электросетей: 

- Замена проводов на СИП от трансформаторной подстанции №89 до 4 дорожки на 

текущих опорах, замена опоры возле трансформаторной подстанции с укосиной 

- Замена проводов на СИП от трансформаторной подстанции №98 до участка 731 

- Замена опор и проводов - дорожка 16 

- Замена 8 аварийных опор по заявкам 

- Замена автоматического выключателя на трансформаторной подстанции №98 

- Замена нулевой шины с замером сопротивления контура заземления на 

трансформаторной подстанции №89 

            Для максимальной экономии на доставке закупка бетонных опор производилась в 

количестве кратном 27. Для проведения работ в 2025 году на остатке 5 опор. В связи со 

значительным ростом цен часть запланированных на 2024 год работ перенесена на 2025 г. 

 В данную статью были перераспределены все сэкономленные средства по другим 

статьям. Работы по замене аварийных опор и аварийно-восстановительные работы на 

трансформаторных подстанциях были произведены из статьи «устранение последствий 

аварийных ситуаций».  

            Также, в отчетном периоде, в ходе исполнения принятого решения о замене 

фонарей уличного освещения исходя из установки 3-х фонарей на опоры на дорожку, на 

большинстве дорожек фонари установлены через опору, на некоторых дорожках их 

больше. На начало 2024 года установленных светильников было 100 штук, закуплено в 

2024 году из членских взносов 60 шт (вместо запланированных 30 штук). К 01.07.2024 

количество светильников составило 152 штук (8 из приобретённых были использованы 

для замены перегоревших). В связи с этим фактические расходы на электроэнергию на 

освещение больше запланированных на 12 997,74 руб. Расходы на приобретение 

светильников и комплектующих к ним больше запланированных на 37 480,90 руб.  

 

 

3. Вывоз твёрдых коммунальных отходов 

В 2024 году объём вывезенного мусора составил – 1205 м3, в 2023 - 1179 м3, в 2022 - 

1200 м3, объем вывозимого мусора не уменьшается. Всё также в контейнерах и рядом с 
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ними оказываются яблоки, трава, ветки, картонные коробки, также подкидывается 

крупногабаритный мусор. При наличии второго пустого контейнера, пакеты с мусором 

оставляются прямо у входа, стеклянные бутылки расставляются по площадке, уходя, 

калитка не закрывается, в связи с чем, необходима регулярная уборка площадки.  

Стоимость услуг по вывозу ТКО и уборка контейнерной площадки составили 1 338 

168,70 руб.  из них: 1 231 576,18 руб. расходы СНТ «Ижорец», 105 937,52 руб. (102,58 м3) 

возмещены СНТ «Пролетарец» (по договору на возмещение фактических затрат на 

организацию вывоза ТКО), 655,00 руб. оплачено садоводом за вывоз крупногабаритного 

мусора). 

В связи с несвоевременной оплатой членских взносов, услуги АО «Управляющая 

компания по обращению с отходами в Ленинградской области» за ноябрь 2024 были 

оплачены только в январе 2025 года, за декабрь 2024 – в феврале 2025. 

Для справки: в летний сезон (5 месяцев май-сентябрь) объём вывезенного мусора – 798 

м3, в зимний сезон (7 месяцев октябрь-апрель) – 407 м3 

 

4. Содержание дорожной инфраструктуры садоводства. 

Дороги. В предыдущие годы дороги подсыпались известняковым щебнем, который 

менее долговечен, в 2024 году была использована асфальтная крошка. Подсыпка дорог 

проводилась и в дальнейшем будет проводиться в наиболее проблемных местах. 

Максимальной прочности покрытия при использовании асфальтной крошки можно 

добиться при подсыпке в жаркую погоду, поэтому своевременное поступление взносов, 

тоже влияет на качество дорожных работ. В 2024 году подсыпаны: 15 дорожка (бывш. 28), 

18 дорожка (бывш. 25), дорожка 19, дорожка 19 (бывш. 23), дорожка 16 (от участка 339 до 

ручья), ремонт перекрёстка дорожек 2 и 20 с заменой двух труб под дорогой, перекресток 

дорожек 1 и 15 и точечно дорожки 7, 11. Расходы составили 685 193,56 руб., на 242 993,56 

руб. больше запланированных. 

            Уборка снега. В 2024 году уборка проводилась 2 раза (2,5 смены работы трактора, 

февраль и декабрь), 1 раз совместная с соседними садоводствами чистка Речной улицы. 

Общий расход по статье составил 65 536,30 руб. 

 

 

5. Содержание и благоустройство территории СНТ 

Продолжаются работы по обустройству территории возле правления. Для более 

свободного доступа садоводов и увеличения места для остановки личного автотранспорта 

перемещены магазины-ларьки, аппарат по продаже воды, выровнена и подсыпана  

площадка для подъезда и парковки автомобилей. Сделан большой информационный 

стенд, велопарковка, установлены две видеокамеры возле контейнерной площадки ТКО и 

у помещения Правления. 

 Отремонтирован мостик через ручей на дорожке 14. Проведена опиловка деревьев 

и кустов на двух пожарных водоёмах: 1) дорожка 1; 2) на пересечении дорожки 6 (бывш. 

32) и дорожки 20 (бывш. 38). Произведён покос обочин вдоль дорожки 4 и дорожки 20 

(бывш. 38) (от дорожки 4 до дорожки 8), дорожек к железнодорожной платформе, вокруг 

5 пожарных водоёмов (дорожка 15 (бывш.28), дорожка 4 (между участками 89 и 90), 

пересечение дорожка 20 (бывш. 38) и дорожка 8, дорожка 19 (бывш. 23), дорожка 17 

(бывш. 26).  

 К сожалению, пожары в СНТ остаются частым явлением. Каждый год в СНТ 

случаются возгорания. В 2024 году в нашем СНТ произошли следующие пожары: - На 3 

дорожке в январе. Причина — неисправность печного оборудования. - На 9 дорожке в 
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июле. Причина — замыкание в электропроводке. - На 29 дорожке в июле. Причина — 

неисправность печного оборудования. - На 11 дорожке в октябре. Причина — 

неисправность печного оборудования. В начале 2025 года, в феврале, пожар случился на 4 

дорожке. Его причиной стало замыкание в электропроводке. Поэтому создание 

полноценных пожарных водоёмов крайне важно. Это необходимо для предотвращения 

жертв и сохранения имущества! Полноценные пожарные водоёмы не только обязанность 

СНТ, но и прежде всего безопасность для самих садоводов. После расчистки водоёмов от 

деревьев и кустов уменьшается процесс заболачивания водоёмов листвой, но требуется 

ежегодный покос травы и поросли кустов. Необходимо ежегодно включать в план работ 

восстановление одного-двух пожарных водоёмов. В связи с тем, что многие годы 

содержание водоёмов не проводилось в нужном объёме сейчас для восстановления 

водоёмов требуется работа специальной техники, необходимо расчищать, углублять и 

частично вывозить грунт.  

 Кроме состояния пожарных водоёмов большую обеспокоенность вызывают общие 

канавы вокруг СНТ и вдоль центральных дорог (4 и 20 (бывш.38). Нарушен отток воды, 

часть участков в весенне-осенний период затапливаются. План комплексных работ по 

восстановлению функционирования общих канав находится на стадии разработки.  

              

6. Административно-хозяйственные расходы 

Больше четырёх лет, при имеющейся свободной ставке, нет второго электрика. 

Редкие кандидаты отказываются, среди садоводов желающих занять вакантную 

должность найти не удаётся. Часть работ приходится отдавать сторонним организациям.  

Для хозяйственных нужд были приобретены: бензопила, расходные материалы для 

бензопилы и сварочного аппарата, лестница, расходные материалы для текущего 

обслуживания электросетей (прокалывающие зажимы, провод, гильзы и пр.), канцтовары 

(сменный картридж для принтера, тонер для заправки). 

Начат косметический ремонт правления: покрашены стены, пол застелен 

линолеумом, окна заменены на пластиковые, в помещении архива установлено два 

металлических стеллажа для документов. Была приобретена краска для фасада. Покраска 

здания началась в мае 2025 года.  

Удалось сэкономить на приобретении видеокамер и абонентской плате за услуги 

интернет. Видеокамеры были подключены к имеющемуся роутеру в помещении 

правления, не потребовалось приобретать и отдельно оплачивать мобильный интернет. 

Также, благодаря безвозмездной помощи садоводов фактические расходы меньше 

запланированных по статьям закупка дров, канцтовары. 

Неиспользованные средства для компенсации расходов на бензин Председателю 

были направлены на прохождение обязательного переобучения мастера-электрика и 

Председателя. 

По статье Административно-хозяйственные расходы образовавшаяся экономия в 

размере 159 406,22 руб. была направлена на содержание дорожной инфраструктуры. 

 

7. Работа с должниками. 

 На 01.01.2024 задолженность по членским взносам за 2019-2023 годы составляла 

1 478 711 руб., на 01.01.2025 задолженность по членским взносам за 2019-2024 год – 1 493  

458 руб.  Взыскиваются долги за прошлые периоды, но на такие же суммы появляются 
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новые задолженности по текущим взносам. При сравнении общего долга на 01.01.2023 и 

на 01.01.2024 ситуация была точно такая же – общая сумма долга практически не 

меняется, изменяются только периоды, за которые этот долг сформирован. В течение 2024 

года по 6 участкам были получены в взносы за 2019-2023 годы, появившиеся 

наследники/новые собственники оплатили все задолженности и их участки перестали 

относиться к категории «заброшенные». Но появляются новые должники, не только 

приезжающие на летний сезон, но и постоянно проживающие садоводы, которые считают, 

что у них появилось право оплачивать взносы частично или не оплачивать вовсе. 

В 2024 году взысканы взносы за 2019-2022 год в размере 392 387 руб., за 2023 год в 

размере 456 474 руб. На 01.05.2025 задолженность по членским взносам за 2024 год – 

441 900 руб. Отсутствие оплат по членским взносам не позволяет выполнять 

запланированные по смете работы. Согласно ФЗ №217 все правообладатели обязаны 

оплачивать членские взносы в размере, принятом Общим собранием.  

 По должникам проводилась и до сих пор проводится сверка по платежам за 

последние 5 лет, выявляются технические ошибки в учёте платежей и задолженностей, 

выявляются долги. С должниками проводятся телефонные переговоры, отправляются 

сообщения через социальные сети и мессенджеры, направляются заказные письма с 

досудебными уведомлениями.   

 По ряду участков долги были взысканы через отключение электроэнергии на 

основании Постановления Правительства РФ от 04.05.2012г. № 442, Постановления 

Правительства РФ от 24.05.2017г. № 624 и Постановления Правительства РФ от 

10.11.2017 № 1351). Данный метод показал свою эффективность и будет использоваться 

далее.  

8. Иные работы 

В период с апреля 2024 по октябрь 2024 совместно с Администрацией г. Тосно были 

проведены за счёт средств федерального и регионального бюджетов комплексные 

кадастровые работы по межеванию частных участков и земель общего пользования.  

В июле проведено внеочередное собрание по вопросу догазификации СНТ за счёт 

государственных субсидий, подготовлен пакет документов для подачи заявки на 

догазификацию. Порядка 20 участков уже успешно подали заявки. Плановая дата 

подключения декабрь 2028 года. 

 

9. Поступления / расходы по приходно-расходной смете за период 01.01.2024 – 

31.12.2024 

Доходы меньше запланированных в связи с отказом части садоводов от аренды 

земель общего пользования, сокращением числа арендаторов земель под магазины, 

задолженности по членским взносам (по участкам принятых к расчету сметы 217 111,34 

руб, общая задолженность по взносам за 2024 год 411 900 руб.). Экономия по статьям 

была перенаправлена на обновление электросетей и содержание дорог.  

          На технологические потери в смету была заложена сумма 1 410 000,00 руб. 

Благодаря продолжающимся комплексным работам по обновлению электросетей и 

выявлению неучтённого потребления общий годовой расход электроэнергии в 2024 году 

ниже запланированных, соответственно и размер расчётных технологических потерь 

меньше. Используя формулу расчёта (15,59 % от общего расхода по показаниям приборов 

учёта на трансформаторных подстанциях) технологические потери за 2024 год составили 

1 216 250,58 руб. Общая сумма расходов в смете скорректирована согласно уточнённой 

сумме расходов на технологические потери (уменьшена на 193 749,42 руб.).  
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Стоит отметить, что образовавшаяся «экономия» по статье Технологические 

потери мнимая, а соответственно и общая экономия по смете. Недоплата 

поставщику за электроэнергию в части технологических потерь 259 090,78 руб. 

Задолженность по членским взносам на 01.05.2025 (за минусом заброшенных 

участков, не включенных в расчет сметы) 217 111,34 руб. Итого общий перерасход по 

смете 97 041,94 руб. Отклонение от запланированной суммы сметы -1,18%.   

Если бы все должники по членским взносам внесли платежи за 2024 год (411 900 

руб.), то средств хватило бы не только для оплаты оставшихся расчётных 

технологических потерь (259 090,78 руб.), но была бы возможность погасить долг перед 

ООО «РКС-энерго» на сумму 152 809,22 руб. 

 

№ 

п/п 
СТАТЬЯ  

СУММА, 

руб (план) 

Поступило/ 

использовано, 

руб (факт) 

Экономия/ 

перерасход 

руб 

  РАСХОДЫ, ВСЕГО 8 233 387,66 8 113 318,26 120 069,40 

1. 
ЭЛЕКТРОЭНЕРГИЯ ДЛЯ ОБЩИХ 

НУЖД, ТЕХНОЛОГИЧЕСКИЕ ПОТЕРИ 
1 590 000,00 1 163 751,80 426 248,20 

1.1 
Расчеты за электроэнергию общего 

пользования  
170 000,00 192 309,00 -22 309,00 

1.1.1 
Потребление электроэнергии в помещении 

правления 
30 000,00 39 311,28 -9 311,28 

1.1.2 
Потребление электроэнергии на уличное 

освещение 
140 000,00 152 997,72 -12 997,72 

1.2 Технологические потери 1 216 250,58 957 159,80 259 090,78 

1.3 

Абонентская плата за программное 

обеспечение АСКУЭ для имеющихся 

счётчиков 

10 000,00 14 283,00 -4 283,00 

2. 
ВЫВОЗ ТВЁРДЫХ КОММУНАЛЬНЫХ 

ОТХОДОВ 
1 325 000,00 1 338 168,70 -13 168,70 

3. 
СОДЕРЖАНИЕ И БЛАГОУСТРОЙСТВО 

ТЕРРИТОРИИ 
200 000,00 65 536,30 134 463,70 

4. 
АДМИНИСТРАТИВНО-

ХОЗЯЙСТВЕННЫЕ РАСХОДЫ 
2 097 442,08 1 938 035,86 159 406,22 

4.1 

Заработная плата согласно штатному 

расписанию с учетом НДФЛ 13% и страховых 

взносов 30,2% 

1 729 942,08 1 630 491,02 99 451,06 

4.2 
Обслуживание охранной сигнализации на 

объектах садоводства 
42 000,00 42 000,00 0,00 

4.3 
Расчетно-кассовое обслуживание (услуги 

ПАО "Сбербанк") 
33 000,00 29 616,18 3 383,82 

4.4 

Арендная плата за почтовый абонентский 

ящик и почтовые расходы (АО "Почта 

России")  

13 500,00 10 926,52 2 573,48 

4.5 

Канцелярские товары, расходные материалы 

для оргтехники и прочее для обеспечения 

текущей деятельности 

15 000,00 3 724,00 11 276,00 

4.6 
Закупка дров для отопления помещения 

Правления в зимний период 
14 200,00 8 925,00 5 275,00 

4.7 Чистка уличного туалета 22 400,00 5 600,00 16 800,00 

4.8 Интернет (абонентская плата) 10 200,00 3 600,00 6 600,00 

4.9 Транспортные расходы 20 000,00 14 432,00 5 568,00 
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4.10 

Организация и проведение общих и иных 

собраний, подготовка бюллетений, 

уведомлений, аренда помещения и 

аудиоаппаратуры 

15 000,00 0,00 15 000,00 

4.11 
Абонентская плата за бухгалтерскую 

программу СБИС (ООО "Компания "Тензор") 
17 200,00 18 700,00 -1 500,00 

4.12 Приобретение инструментов 100 000,00 78 572,64 21 427,36 

4.13 Косметический ремонт помещения Правления 65 000,00 91 448,50 -26 448,50 

5. НАЛОГИ, ЮРИДИЧЕСКИЕ УСЛУГИ 249 795,00 108 716,04 141 078,96 

5.1 Налог на земли общего пользования 87 500,00 83 650,00 3 850,00 

5.2 
Налог на доходы для УСН (упрощенной 

системы налогообложения) 6% от дохода 
12 295,00 11 020,00 1 275,00 

5.3 Юридические услуги 150 000,00 14 046,04 135 953,96 

6. 
СОДЕРЖАНИЕ И ОБНОВЛЕНИЕ 

ВНУТРЕННИХ ЭЛЕКТРОСЕТЕЙ 
1 863 300,00 2 342 125,30 -478 825,30 

6.1 Обновление электросетей ЭТАП 1 1 712 300,00 2 180 100,00 -467 800,00 

6.2 

Оборудование для контроля потребления 

электроэнергии и выявления неучтённого 

потребления (включая абонентскую плату за 

программное обеспечение) 

127 000,00 100 544,40 26 455,60 

6.3 Светильники для уличного освещения 24 000,00 61 480,90 -37 480,90 

7. 
СОДЕРЖАНИЕ ДОРОЖНОЙ 

ИНФРАСТРУКТУРЫ САДОВОДСТВА 
442 200,00 685 193,56 -242 993,56 

8. 
СОДЕРЖАНИЕ И БЛАГОУСТРОЙСТВО 

ТЕРРИТОРИИ 
116 400,00 69 464,90 46 935,10 

8.1 Информационный стенд 12 000,00 22 617,90 -10 617,90 

8.2 
Благоустройство площадки вокруг здания 

правления 
40 000,00 43 900,00 -3 900,00 

8.3 
Видеонаблюдение на площадку для сбора 

ТКО с записью данных 
14 400,00 2 947,00 11 453,00 

8.4 
Вырубка, опиловка деревьев, касающихся 

проводов, аренда автовышки 
50 000,00 0,00 50 000,00 

9. 

ОБУСТРОЙСТВО ПОЖАРНЫХ 

ВОДОЁМОВ, СОДЕРЖАНИЕ 

ЦЕНТРАЛЬНЫХ КАНАВ 

143 000,00 139 575,00 3 425,00 

9.1 Покраска шлагбаумов, опиловка водоёмов  95 000,00 98 625,00 -3 625,00 

9.2 Обустройство центральных канав 48 000,00 40 950,00 7 050,00 

10. 
УСТРАНЕНИЕ ПОСЛЕДСТВИЙ 

АВАРИЙНЫХ СИТУАЦИЙ 
400 000,00 262 750,80 137 249,20 

          

  
ДОХОДЫ, ВСЕГО (без корректировки 

по статье технологические потери) 
План Факт 

Не 

получено 

    8 427 137,08 8 113 318,26 -313 818,82 

11. Плата садоводов и магазинов за аренду ЗОП 204 925,00 82 280,00 -122 645,00 

12. Возврат земельного налога 150 000,00 150 000,00 0,00 

14. Вывоз мусора СНТ "Пролетарец" 80 000,00 105 937,52 25 937,52 

15. Членские взносы 7 992 212,08 7 775 100,74 -217 111,34 
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10. Заключение 

            Подводя итоги проделанной работы, хочется напомнить, что главными задачами 

деятельности Правления являются: 

 - выполнение решений общего собрания членов товарищества, а также организация и 

проведение общих собраний;  

- принятие решений, необходимых для достижения целей деятельности товарищества; 

- руководство текущей деятельностью товарищества;  

- обеспечение создания и использования имущества общего пользования товарищества, а 

также создание необходимых условий для совместного владения, пользования и 

распоряжения гражданами таким имуществом.  

          В сложившейся практике неплатежей, Правлению сложно исполнять поставленные 

задачи, необходимо, чтобы и члены товарищества ответственно подходили к своим 

обязанностям и более активно принимали участие в жизни нашего СНТ.  

 

         За отчетный период 01.01.24-31.12.24 предлагается оценить работу Председателя и 

Правления в 2024 году как удовлетворительную и утвердить представленный отчет.  

 

 

 

Председатель Товарищества __________________________И.В. Егоров 


